

- um das Arbeiten in Partnergruppen noch effektiver gewährleisten zu können, tauschten im EG Bereich Kindergarten zwei Räume ihre Funktion.



- im 2. Stock konnten wir neben zwei Büroräumen u.a. für unseren Heilpädagogischen Fachdienst, auch noch einen Intensivraum, sowie einen großen Besprechungsraum dazu gewinnen.



- im Garten konnten wir einen Wunsch der Krippe umsetzen. Seit diesem Sommer freuen sich die Kinder sehr über eine neue Rutsche. Hier kann nun die Freiheit und Selbständigkeit der Krippenkinder noch besser unterstützt und gefördert werden.

